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In der Stadtverordnetenversammlung am 07. Mai 2014 machten Mitglieder des SV Concordia Nowawes 
06 auf die fehlenden Sportplätze in Babelsberg aufmerksam und protestierten gegen immer neue 
Verschiebungen des Baustartes eines Fußballplatzes am Babelsberger Park. Der Oberbürgermeister 
persönlich sagte den Jugendfußballer*innen zu, dass der Platz spätestens zum Beginn der folgenden 
Saison - also im Juli 2015 - nutzbar sein soll. Obwohl die Ausschreibung bereits im November 2014 
abgeschlossen war, ist von einem Baubeginn vor Ort nichts zu sehen. 

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wann wird der Fußballplatz Nowawiese nutzbar sein?
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